

## 同窓会の今



県立広島大学同窓会 会長

北村 富美子

(女大6生)

同窓会会員の皆さま、二〇二四年をいかがお過ごしでしょうか。日頃の同窓会活動へのご理解とご協力に心から感謝申し上げます。昨年五月、私達の生活に大きな影響をもたらしたコロナ感染症が五類に移行し、従前の日常が戻ってきました。完全な終息には至っておりませんが、同窓会活動も歩みを進めたいと思っております。

第十九回総会・懇親会は新しい会場、ヒルトン広島で六月四日(日)に開催されました。コロナ感染症がまだまだ心配される中、二百四十七名ものご出席をいただきました。

総会では提案させて頂いた全ての議案をご承認いただき、スムーズな進行にご協力いただきましたことを心から感謝申し上げます。昨年は理事、正副会長改選の年でした。退任されました理事の皆さまには大変お世話様になり深く感謝申し上げます。また、副会長として支えていただきました中山様、守分様にも感謝申し上げます。新理事となられました皆さまと継続して理事を引き受けてください

ました皆さま、新副会長に就任されました西村様、栗栖様そして統投承認を受けました中川副会長と北村、そして事務局の協力のもと、運営してまいりたいと思っておりますので、どうぞご支援をよろしくお願いいたします。

森永学長先生の「素晴らしき微生物の世界」の演題で、きのこを中心としてのご講演を頂いた後、懇親会は久しぶりに食事を伴う形式でなごやかに進行了しました。清興の仕舞と地謡では、生で観るのは初めてで気持ち引き締まる時間となりました。翌日に試験を控える中、余興として参加してくださいました庄原キャンパスのよさこい神紅楽サークルの演舞では、会場の皆さまと一緒に体を動かした大いに盛り上がりました。今年の懇親会には広島キャンパスのダンスサークルが出席してくれそうです。懇親会での発表が、卒業後の同窓会活動への参加につながることを期待したいと思います。会の終了時、アンケートを実施し、事務局でまとめたところ、概ね満足というご意見が多く、安堵いたしました。懇親会が成

功裏に終わりましたのも実行委員の皆さまのお力添えのお陰と心より感謝申し上げます。

総会前日には支部長会を開催しました。新しい支部長もご参加くださり、活発な意見が出されました。毎年のご報告になりますが、各支部とも支部会に参加していただく同窓生をいかに増やしていくかということ、役員の選出が最大の課題となっております。支部会活動こそが必要不可欠な同窓会の基盤だと考えております。どうぞ、お住まいの支部会にご参加くださいますようお願いいたします。昨年度は、五月に三次支部会へ出席。三次支部では庄原キャンパスとの連携も大切にしたいと活動されています。七月には関東支部会へ出席。森永学長をはじめ恩師の先生方にもご出席いただきました。本部では活動を終了されたバザー部さんの活動を今も受け継ぎ、会場の一画に手作りの作品やお菓子が展示・販売されており、嬉しい気持ちになりました。十一月には岡山支部会へ出席。岡山城散策の後、和やかな会となりました。一方、東海支部が長い間、活動ができておらず、何とか再開できるお手伝いをしたいと考えております。

昨年四月新入生入学を以って大学の学部再編が終了しました。昨年度も多くの学生から同窓会への入会金の納入がありました。手厚く学生支援をすることが重要だと考えています。学生達の大学生活も少しずつ戻りつつあります。三月にはそれぞれのキャンパスで卒業式、修了式が行われました。四月には、久しぶりに国際会議場で合同の入学式が実施されました。学生達が一堂に会するのは入学式

だけです。同窓会活動のことを考えると三キャンパスの交流に同窓会として積極的に関わっていく必要があるのではないかと考えています。昨年の学生支援としては、卒業式入学式での記念品、三キャンパスで開催された大学祭への支援も行いました。長い期間にわたって行う学生食堂での支援は、ニュースにもなりましたが庄原キャンパスの支援が年度途中での完了となりました。これを受け、即座に三次支部では困窮した学生達への支援に動いていただきました。三原キャンパスでは年間を通しての実施となりました。長い間営業がなかった広島キャンパスでの食堂営業が九月に開始されたことに伴い、支援が再開できたことは大変喜ばしいことです。学生さん達にも好評のようです。大学に行かれた時には同窓生の皆さまも是非、それぞれのキャンパスの学食に足を運んでみてください。

総会でお話をしました「考える会」を再開し、長く安定した同窓会活動のための課題、年会費納入の問題、支障のない支出のスリム化を柱に考える会を持っています。出てきました意見は理事会を通して議論したものを、同窓生の皆さまにご報告させていただきます。

最後になりましたが、同窓生の皆さま、会報に載せるための情報を奮って事務局までお寄せくださるようお願いいたします。来たる六月十六日(日)には同窓会総会・懇親会をヒルトン広島にて開催します。お友達とクラス会の方としてご利用ください。新年度も、どうぞよろしくお願いいたします。